
Superficie 120 m²

Référence 82661986

Prix 2 155 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Appartement  neuf  livré  fin  2023  dans  une  résidence  de  grand  standing  à

l'architecture épurée et contemporaine. La résidence située dans un quartier privé

et  résidentiel  dispose d'une piscine et  d'un environnement  calme et  verdoyant.Le

bien  dispose  de  4  pièces,  d'une  surface  habitable  de  120  m²  et  d'une  belle

terrasse  de  303  m²Idéalement  situé,  l'appartement  est  proche  des  écoles,

transports et commerce.Le prix inclut un double box.

New apartment delivered at the end of 2023 in a luxury residence with refined and

contemporary  architecture.The  residence  located  in  a  private  and  residential  area

has  a  swimming  pool  and  a  calm  and  green  environment.The  property  has  4

rooms, a living area of 120 sqm and a beautiful terrace of 303 sqm.Ideally located,

the apartment is close to schools, transport and shops.The price includes a double

box.

CABINET RIVERO

16 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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